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会 長 小林由美子 副会長 江澤 明子

副会長 前田 雅俊 広報委員長 織内 勲

事業委員長 山本美代子 研修委員長 伊藤暁雄

監 事 長谷川智久 監 事 渡邊 禧子

白白ばばららだだよよりり
選挙人名簿登録者数

（平成 25 年６月 2 日現在）

１２５,９７９人

（男 62,542 人・女 63,437 人）
編集 浦安市明るい選挙推進協議会

広報委員会

平成 24 年度事業報告の後、平成
24 年度決算および、平成 25 年度
事業計画(案)・予算(案)について
協議し、承認されました。

浦安市明るい選挙推進協議会 検 索

☆新しい執行体制のご紹介 （敬称を略します・任期２年）

去る平成２５年４月２２日開催の、平成２５年度「明るい選挙推進協議会：総会」におきまして、

新設された研修委員長を含め、次の方々が役員に選出されましたのでご紹介致します。

監事をお引き受けすることになりました。

運営委員の一員として真摯に役割を果たして

まいりたいと思います。

よろしくお願い申し上げます。

平成25年及び26年度の会長という役を頂きま

した。

運営委員を始め、会員の方々の協力、又、事務

局の皆さんにお力をお借りして事業を一つず

つ進めてまいります。

特に啓発等は全員参加を望んでいる次第です。

会社を退職したのを機会に、たまたま話の中身に惹

かれて白ばら塾を受講し、平成 20 年、はからずも明

推協の一員となった。

参議院選挙も間近に控え、選挙制度改革も慌しい。

まずは小林会長はじめ会員の皆様の足かせとならな

いようやっていきたい。

明るい選挙、家庭から社会へ、若年層の理解と

役割についての課題を繋ぐ為にヤングキャン

ペーン、親子参加できる明るい選挙関連の講演

会等、共同事業で関心を高めることができない

でしょうか。微力ですが皆様のご指導をお願い

致します。

昨年、前任の広報委員長・副委員長が揃って退任さ

れたあとをうけ、総会後に新たに副委員長・片柳マ

サ子さんと共に委員長になりました。

低迷する投票率のアップについては、広報委員会と

しても何らかの対策について皆さまのご協力により

検討できればと思っておりますので、今後ともよろ

しくお願い申し上げます。

この度、事業委員長を担当させて頂くことになりま

した。

副委員長の方をはじめ、委員さんの協力のもと、出

来るだけ希望に添えるように微力ではありますが、

頑張りたいと思います。

啓発等、行事のお知らせの際は、皆様、是非ご協力

を宜しくお願い申し上げます。

定年後、趣味のスポーツをやりながら、明推協

に在籍させていただいています。

近年、選挙の投票率が伸び悩んでいることを憂

いています。

投票率アップに啓発、イベント等に取り組んで

いきたいと思っております。

☆新委員として委嘱された方のご紹介

☆次の方々が新たに明推協委員を委嘱されました。

永井恵美子（当代島）、中西 靜子（日の出）、平野 昌江（猫 実）

御園生美智代（富岡）、渡会 久子（堀 江）、武田 安弘（舞 浜）

■平成２５年度明推協総会風景

写真左から(敬称略)

(総会欠席)

二期目の研修担当となりました。一期目で検討し

てきた案件も優秀な委員のメンバーに支えられ、

私どもの大きな役割を実現するチャンスが今年訪

れたとワクワク喜々としているところです。

なにをするにも委員諸兄姉のご協力が最大のポイ

ントです。どうぞよろしく。

http://www.city.urayasu.chiba.jp/menu1393.html
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ごみゼロ課から

異動して参りま

した乗越です。

趣味は旅行です。

選挙に関しては

わからないこと

ばかりですが、がんばっていきた

いと思いますので、よろしくお願

いします。

○第５回運営委員会 ・明るい選挙推進強調月間における啓発活動について

・交流会(中間報告会)について ・明るい選挙推進大会について

○第６回運営委員会 ・第46回衆議院議員総選挙に係る県下一斉街頭啓発活動について

・「せんきょ君ぬりえ」の配布について

○第７回運営委員会 ・臨時総会の開催について ・千葉県知事選挙に向けた研修会の開催について

・平成25・26年度委員の更新及び新役員等の選出について

平成25年度

○第１回運営委員会 ・平成25年度総会提出議案について

・役員の選任について

○第２回運営委員会 ・平成25年度役員体制について

・明るいせんきょ標語・ポスターの募集について

■明るい選挙推進大会

平成 25 年２月２日

■千葉県知事選挙県下一斉街頭啓発

平成 25 年３月９日

■運営委員会の報告

■市選挙管理委員会事務局員紹介

皆さんこんにち

は、事務局長の

長野です｡

教育委員会から

異動して参りま

した。

浦安生まれの浦安育ち、特技は浦

安弁の翻訳です。よろしくお願い

します。

編編
集集
後後
記記

■せんきょ君ぬりえ展

平成 25 年４月 27 日～28 日

■市民まつり(にこにこ選挙店

平成 24 年 10 月 20 日～21 日

■当代島公民館文化祭

平成 25 年５月 12 日

第２部 記念講演 西川 靖志 氏

『新政権の課題～

経済をどうやって再生させるか ～』


